

# A NUESTRO MAESTRO D. JUAN

*Hace justo 20 años, el Ayuntamiento Villanueva del Duque tuvo una gran idea, crear una Banda Municipal de Música.*

*Este proyecto le fue encargado a D. Juan Jurado Arévalo, una tarea que se presentaba trabajosa y difícil.*

*Trabajosa, por lo complicado que resulta coger a un grupo de niños y convertirlos en músicos. Difícil, por la falta de cultura musical de nuestro pueblo, ya que, nunca antes hubo una banda de música.*

*El primer reto lo consiguió rápidamente: que 56 jóvenes fueran cada tarde al colegio de forma voluntaria con el propósito de aprender música.*

*Y así comenzó a escribir nuestra historia musical. La nuestra como alumnos, pero también la de todos los villanueveses, ya que su labor ha repercutido muy positivamente en todas las formaciones musicales de nuestro pueblo.*

*Cervantes dijo que “la música puede dar nombre a lo innombrable y comunicar lo desconocido”, y quizá por eso nos cueste tanto plasmar en esta carta el agradecimiento mayúsculo que le queremos trasladar. Por ello, al reunirnos para escribirle estas palabras, nos vinieron a la mente infinidad de anécdotas: nuestra primera Navidad cantando villancicos en San Gregorio, los primeros desfiles en el patio del colegio, la primera feria donde siempre recordaremos la corrida de ‘El Cordobés’, el primer concierto en el salón Polivalente, las dianas floreadas acompañados de los jóvenes del pueblo que venían de la feria, y como no recordar, el aroma inconfundible de sus caramelos de café.*

*Podríamos continuar enumerando todos los momentos que hemos compartido, pero eso lo dejaremos para futuros encuentros de ocio, ya sin su “bolígrafo-batuta” de por medio.*

*Han pasado veinte años, aunque usted siga estando hecho un pincel como el primer día. Y en este tiempo, no sólo hemos aprendido a interpretar partituras y a tocar instrumentos. Lo más importante es que nos ha inculcado un amor por la música que nos ha llevado a conocer emociones y sensaciones nuevas, y estos sentimientos se los hemos transmitido a nuestras familias, amigos y conocidos.*

*A lo largo de este tiempo muchas han sido las personas que han pasado por esta banda, pero solo cinco músicos tenemos el orgullo y satisfacción de haber estado junto a usted en estos veinte años.*

*Villanueva del Duque tiene mucho que reconocerle, entre otras cosas, el habernos inculcado a luchar por nuestro pueblo. Puesto que como siempre nos ha dicho usted, “los pueblos son, como los hijos de pueblo quieran que sea”*

*Aunque esta etapa llegue a su fin, nosotros queremos agradecerle su tiempo, esfuerzo y entrega y transmitirle que usted forma parte de nuestras vidas, ya que, nos ha formado como músicos pero también como personas.*

*Gracias por su dedicación y pasión por la música y sobre todo por sus alumnos.*